



**Nombre de la alumna: CAROLINA PEREZ
AGUILAR**

**Nombre del profesor: VICTOR TADEO CRUZ
RECINOS**

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: CONTROL DEL SISTEMA DE COSTOS

Grado: 7°

Grupo: B

frontera Comalapa Chiapas a 26 de septiembre de 2020

ESTADO DE COSTOS DE PRODUCCION Y DE LO VENDIDO

INTRODUCCION

En el siguiente ensayo se hablará respecto a los estados de costo de producción y de lo vendido tomando en cuenta como se realiza uno, los conceptos que lo integran, los costos de materia prima directa utilizada, el costo primario, costo de producción primario, entre otros más, teniendo como fin la fácil lectura y comprensión de dicho ensayo y así mismo respondiendo las incógnitas que puedan surgir a lo largo de este mismo.

DESARROLLO

El objetivo principal del estado financiero es proporcionar información útil, confiable y oportuna con referencia a costos de producción de un periodo determinado, en una empresa comercializadora el costo de venta se conoce al adquirir el producto.

El estado de costo de producción y de lo vendido es lo primero que se debe preparar en una empresa industrial para determinar el costo de venta y elaborar los estados financieros básicos como el estado de resultado y el estado de situación financiera

El estado de costo de producción y de lo vendido está formado por:

a) estado de costo de producción de productos terminados, el cual proporciona información del importe de los elementos del costo en que se incurrió durante la producción de productos terminados en un periodo determinado; está integrado por:

- costo de la materia prima directa utilizada
- costo primo • costo de producción del periodo
- costo de producción de productos terminados en el periodo

b) estado de costo de lo vendido, el cual expresa el costo de venta, que representa el costo de producción de los productos que se han vendido en el periodo; está integrado por:

- costo de producción de productos terminados en el periodo
- costo de venta

El costo primario es el resultado de la suma, es el costo de materia prima directa utilizada y el importe de la mano de obra directa. La mano de obra representa el esfuerzo realizado por los obreros en la producción.

(Marulanda, Castaño) 2009, pag.24 “COSTOS Y PRESUPUESTOS” menciona:

La mano de obra es el factor humano de producción que hace posible la transformación de las materias primas en productos terminados; contablemente es la remuneración total (salarios, prestaciones sociales, aportes para fiscales; auxilio de transportes, horas extras, incentivos, bonificaciones, recargos nocturnos, prestaciones extra legales, etc.) pagada o causada al personal de PRODUCCION de la empresa.

Costos de producción de productos terminados del periodo

Está integrado por materia prima directa, mano de obra directa y costos indirectos de producción relativos a la fabricación de productos terminados.

El costo de ventas es también conocido como costo de los productos vendidos y representa el valor de producir los productos que se han vendido a los clientes, así también existe una relación entre el estado de costo de producción y de lo vendido y el estado de resultado, cierta relación es mediante el costo de venta, al cierre de cada periodo contable las industrias deben tener saldos en los inventarios de materia prima, producción en proceso y producto terminado.

El estado de costo de producción y de lo vendido proporciona a la empresa la información detallada del costo de producción y del costo de venta de los productos que se comercializaron en el periodo, así como existe una relación entre el estado de costo de producción, de lo vendido y los dos principales estados financieros

CONCLUSION

Después de hablar sobre costos nos damos cuenta de cómo es que los estados de costos o de situación financiera tiene el objetivo de proporcionar información útil, confiable y oportuna referente a los costó de producción en determinado periodo, así como también se debe preparar primero el estado de costo de producción como el de lo vendido ya que con esa información se podrán realizar los estado financieros básicos, así como también hablamos de la mano de obra que es el esfuerzo realizado por los obreros de producción.

REFERENCIA

www.upg.mx/wp-content/uploads/2015/10/LIBRO-44-Curso-costos-y-presupuestos.pdf